

A propósito del aterrizaje

Esteban Ulloa Treviño



Capítulo 1

A propósito del aterrizaje

Más grande sería el logro de la humanidad,
si en vez de llegar a Marte, llegaran a Amarse
entre ellos, y a sí mismos, con todo lo que implica.

Más lejos llegaría, si encontrara las raíces
de la codicia, la ambición, el egoísmo, la violencia,
y lo canalizáramos de forma más constructiva y plena.

En lo personal, primero exploraría mi casa por completo,
optimizándola al máximo. Trabajando su armonía, agotando
sus oportunidades, antes que pensar en una segunda casa.

Explorar la tristeza o alegría de un niño, la desolación de un domingo.
El alma y el corazón humano, o tantas sensaciones que están y por estar.
Sin miedo, sin moldes o dogmas. Con apertura y libertad.

El planeta podría seccionarse por intereses y proyectos,
cada día sería una aventura, y los seres se desarrollarían
de forma increíble.

En la existencia misma ya hay miles de mundos
esperando a ser explorados y jugar con ellos. Sin ir tan lejos, primero
lograr

estar bien en esta casa. Estar bien de verdad.

Más grande sería el logro de la humanidad,
si en vez de llegar a Marte llegaran a Amarse,
entre ellos y a sí mismo, con todo lo que implica.